



Alumnos realizando las diferentes fases de la Olimpiada. | CUESTA

## “Queremos dar popularidad a la biología”

### 111 alumnos participaron en la XIII Olimpiada Española de esta materia

M.SALINAS | SALAMANCA

**S**ALAMANCA acogió la fase autonómica de Castilla y León de la XIII Olimpiada Española de Biología. “El objetivo de estas olimpiadas es promocionar y popularizar la biología en la sociedad. Que en definitiva, los alumnos elijan una carrera relacionada con las Ciencias de la Tierra y las Ciencias de la Salud”, tal y como expone Almudena Velasco, profesora de la Facultad de Biología de la Universidad de Salamanca.

Los participantes tienen claro que entre sus opciones para seguir estudiando tiene un puesto asegurado la biología. Este es el caso de Marta Martín, alumna del Colegio Santa Teresa de Jesús, “Me parece una manera muy interesante de profundizar más esta asignatura, además, en un futuro me gustaría dedicarme a la biotecnología”, afirma. Mario Rodríguez, del Instituto

Vaguada de la Palma cree que “es una opción interesante para desenvolverse que le ayudará en un futuro”, ya que tiene claro que se dedicará a la investigación.

En esta fase autonómica celebrada en Salamanca participaron únicamente alumnos de segundo de Bachillerato. De esta etapa se seleccionarán a los tres mejores para que posteriormente representen a la comunidad en la fase nacional.

Este año compiten un total de 111 alumnos, 26 de ellos, del distrito universitario de Salamanca. Los estudiantes tuvieron que afrontar una prueba teórica, tipo test, y una práctica sobre los conocimientos de biología obtenidos previamente durante los cursos de primero y de segundo de Bachillerato en sus respectivos centros escolares. Con la parte práctica se pretende averiguar si los participantes disponen de las bases mínimas para desenvolverse en un laboratorio.